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Litorale 
Due proposte 
di legge 
anticemento 
• • Per frenare il degrado 
de) litorale sono state pre 
sentale a! Consiglio regio 
naie due proposte di legge 
di iniziativa popolare II co 
mutato promotore compo 
sto d a Lega per 1 ambiente 
Partito comunista Federa 
zione giovanile comunista 
Cgil litorale e Wwf lo ha re 
so noto ieri in una confe 
renza stampa nella sede 
della Lega per 1 ambiente 

La prima delle due prò 
poste prende in considera 
zione le norme per il rms 
setto del litorale e prevede 
in primo luogo che le con 
cessioni di uso dell arenile 
vengano trasformate in con 
cessioni di servizi essenziali 
alla balneazione con il con 
seguente smantellamento di 
tutte le costruzioni in ce 
mento e delle barriere che 
impediscono la vista e I ac 
cesso al mare 

In secondo luogo la prò 
posta elenca una sene di 
norme per il recupero e la 
tutela ambientale della fa 
scia costiera e include una 
distinzione fra zone di 
esclusivo interesse naturali 
slico e altre sulle quali poter 
installare servizi igienico sa 
nitan leggeri e mobili La 
seconda proposta di legge 
prevede che venga indetto 
un referendum popolare sul 
riassetto delle spiagge con 
la richiesta che sìa il Comu
ne a predisporre un proget 
lo per lo smantellamento di 
recinzioni e costruzioni sul 
litorale 

Entrambe le proposte do 
vrartno essere sostenute 
dalla raccolta entro se me 
si di almeno 5 000 firme 

Provincia 
Per le scuole 
in arrivo 
7 miliardi 
m Ammontano a più di 
sette miliardi i mutui per I e 
ditela scolastica che verTan 
no contratti dalla Provincia 
con la Cassa depositi e pre 
stili La delibera approvata 
dal Consiglio prevede la 
realizzazione di lavori di 
mdnulenzione e I amplia 
mento di alcune scuole del 
la città e della provincia Sa 
ranno 25 le nuove aule ali I 
stitulo tecnico commerciale 
della IV Circoscrizione e 
sette quelle che aumtnte 
ranno lo spazio vitale degli 
studenti dell Istituto per 
geometri di Nettuno II Li 
ceo scientifico Pasteur gli 
Istituti tecnici industriali 
Ma,ttcucci e Meucci e il Li 
ceo scientifico Galilei di 
Santa Marinella saranno in 
vece interessali da lavori di 
sistemazione degli impianti 
elettrici e da opere di nstrul 
turazione e manutenzione 

Bicentenario 

Nei comuni 
le feste 
per l'estate 
H I Con proiezioni cinema 
Dgraflche spettacoli teatrali 
concerti mostre grafico edito 
ralie iniziative radiofoniche i 
comuni della Pro\ ne i saran 
no coinvolti nei festc-ggiamen 
t del bicentenario della Rvo 
luzsont francese Tra le mani 
f stazio ii d rilievo un con 
certo ded cito alìt mus che at 
t rr pò della rivoluz one che 
I issoci izione culturale «Ora 
d aria» ha organizzato ili in 
terno del carcere di Regina 
Codi II pacchetto delle mani 
festazioni proposto dal! as 
sessorc allo sport e tempo li 
bero Renato Cardia è passa 
ta al vaglo del consiglio prò 
vinc ale che ha anche appro 
vaio una delibera dello stesso 
Cardia stanziando 840 milioni 
per le attività dei centri cultu 
rati permanenti del'area ro 
mana II finanziamento rientra 
nel piano triennale 87/90 di 
sostegno alle attività di ricerca 
e iniziativa dei centri per una 
maggiore autonomia dalla ca 
I- itale 

Di Liegro e comunità di S. Egidio 
negano di voler creare 
una seconda formazione cattolica 
ma «c'è disagio verso la De» 

Nuove iniziative per garantire 
il voto entro novembre 
Ieri il commissario prefettizio 
si è incontrato con Cossiga 

«Non faremo liste alternative» 
Una lista cattolica contrapposta alla De a Roma7 

Monsignor Luigi Di Liegro e la comunità di S Egi
dio indicati come i principali ispiratori dell opera
zione, smentiscono categoricamente Ma Chiesa e 
De romane sono in allarme Si moltiplicano intan
to, iniziative e prese di posizione dei partiti per 
sventare il tentativo della De di far slittare le elezio
ni per ti Campidoglio fino alla prossima primavera 

MITRO STRAMBA-BADIALI 

H «Non sto preparando al 
cuna lista cattolica alternativa 
a Roma Non spetta alla Chie 
sa né tantomeno a un sacer 
dote» La replica di monsignor 
Luigi Di Liegro presidente 
della Canlas romana alle ipo 
tesi avanzate in questi giorni 
da alcuni quotidiani Ora i 
quali I Unità) è categorica 
anche se - aggiunge - «colgo 
un certo malessere e certe 
aspirazioni nspetto a! deterio
rarsi non solo della De ma 
anche degli altn partiti Non 
nego però che ci sia chi tro
vandosi in disagio rispetto al 
I attuale De romana s interro 
ghi sull opportunità di formare 
una lista alternativa in assenza 
di segni concreti ed evidenti 
di un audace e radicale cam 
biamento del partito nella ca 
pitale» Secca anche la smen 
(ita di S Egidio «La nostra co 
munita - si legge in un comu 
meato - come realtà ecclesia 
le non promuove liste eletto 
rali né a Roma né altrove» 

La possibilità che anche a 
Roma si possa ripetere il feno 
meno esploso clamorosamen 
te a Palermo quadro anni fa 
con la lista «Città per I uomo» 
comunque viene presa molto 
sul seno da alcuni setlon della 

Chiesa e della De A scendere 
in campo ieri con un intervi 
sta dai toni molto allarmati al 
settimanale II Sabato è stato il 
vescovo ausiliare dì Roma 
mons Luigi Marra che ha lan 
ciato un preoccupato appello 
contro «il pencolo di disgrega 
zione» 

•Non si può rispondere con 
I indifferenza o con il silenzio 
- è il parere di Elio Mensurati 
della sinistra de - ali allarme 
lanciato dal mondo cattolico» 
Secondo Mensurati per evita 
re la nascita di una seconda 
lista cattolica contrapposta al 
la De «occorre che il partito n 
pensi il suo modo di essere 
supen la segreteria Giubilo 
determini un nuovo assetto 
della De romana prepan una 
lista di candidati qualificati e 
autorevoli che renda evidente 
il cambiamento- Mensurati n 
tiene «non più rinviabile una 
nunione della Direzione na 
zionale per determinare i pre 
supposti perché la De tomi a 
essere nuovamente credibile» 
e ribadisce - in netto contra 
sto con la maggioranza delta 
De romana - che le elezioni 
per il Campidoglio si devono 
(enere «entro novembre» 

Un tema quello della data 

Monsignor Luigi DI Liegro 

delle elezioni che è stato ri 
proposto ancora una volta dai 
rappresentanti d< 1 gruppi con 
silian di Pei psi Pn Verdi ar 
cobaleno Lista verde indi 
pendenti di sinistra Psdì Pli e 
Msi che len mattina si sono 
incontrati con il direttivo del 
gruppo della Sinistra tndipen 
dente della Camera per chie 
dere «iniziative per imporre al 
governo il rispetto della leg 
gè» Sull argomento e da regi 
strare anche un interpellanza 
ad Andreotti del gruppo Fede 
ralista europeo ecologista del 
Senato mentre in un interven 
to sul manifesto di oggi il se 
gretano della Federazione ro
mana del Pei Goffredo Bettini 
dopo aver ricordato che «il vo 
to in autunno non può essere 
un opzione» afferma che «se 
si tentasse di ( ontinuare la 

politica di Giubilo senza Giù 
bilo si darebbe un altro mici 
diale colpo a Roma e comun 
que il Pei come ha fatto nei 
mesi passati si opporrà con 
tutte le sue energie chiaman 
do a raccolta tutti gli onesti e 
tutte le forze sane» 

len mattina intanto il com 
missano prefettizio Angelo 
Barbato è stalo ricevuto dal 
presidente della Repubblica 
•Una visita di cortesia - dice 
Barbato- un doveroso atto di 
ossequio» che rientrerebbe 
nella consuetudine Sui conte 
nuti del colloquio non sono 
trapelate indiscrezioni Ma 
non si è parlato - assicura il 
commissano - della data del 
le elezioni «Non spetta a me -
dice - trattare questi problemi 
con le più alte cariche dello 
Stato» 

Via libera dal Tar 
Possono aprire 
i cantieri del '90 
m Via libera anche dal ver 
sante giudiziario ai «antien 
mondiali» Il Tribunale ammi 
nistrativo regionale ha respin 
to ieri altri undici ricorsi con 
tro i provvedimenti d urgenza 
- espropn e occupazioni -
presi dal Comune per avviare 
velocemente almeno i lavori 
certi» in vista del 90 La pn 
ma e la terza sezione del Tar 
hanno discusso ieri le nenie 
ste di sospensione delle occu 
pazioni d u rgenza t i l e aree 
interessate dai lavori per mi 
gliorare la viabilità intorno al 
centro Rai di Grotta Rossa e 
per il raddoppio della via Fla 
minia e 1 esproprio di un ca 
pannone sulla Tuscolana per 
far posto ai parcheggi davanti 
alla fermata della mertropoli 
tana a Cinecittà 

Ormai dunque i lavon pò 
tranno iniziare e la zona Nord 
della capitale comincia a tra 
sformarsi in un vero e proprio 
cantiere L Olimptca è già sta 
ta chiusa stanotte e da oggi la 
spada di Damocle della so
spensiva per le altre opere di 
viabilità si è spuntata 

I giudici della terza sezione 
non hanno accolto in partico
lare le richieste che si oppo
nevano al raddoppio della via 
Flaminia dal chilometro 7 700 
al chilometro 15 500 e alla co
struzione dello svincolo della 

stessa arteria con via Due 
Ponti. Le quattro istanze re 
spinte puntavano alla sospen 
sione dei provvedimenti firma 
ti dal ministro dei Lavori pub* 
blici e dal prefetto di Roma 
Altre quattro istanze dello 
stesso tenore sono state inve 
ce nnviate al merito su nehie 
sta degli stessi ricorrenti 

La prima sezione del Tribù 
naie amministrativo ha altresì 
rigettato le istanze di due so
cietà private contro la delibera 
che prevedeva la costruzione 
di una nuova strada in sosti 
tuzione di una via già esisten 
te sul confine con la superficie 
destinata al centro Rai di Grot 
tarossa I cantieri per le opere 
di viabilità a parte quelli sul 
(Olimpica per il raddoppio 
della galleria e che ha già mi 
ziato a pieno ntmo potranno 
aprire a breve scadenza 

I percorsi alternativi per chi 
dal Salano Nomentano vo 
glia raggiungere piazzale Ciò 
dio sono via dei Camp! Spor 
tivi Lungotevere dell Acqua 
Acetosa ponte Duca d Aosta. 
Per chi faccia il percorso in 
verso da piazzale Godio si 
raggiunge la circonvallazione 
Clodia piazzale Maresciallo 
Diaz Lungotevere dell Acqua 
Acetosa e per via dei Campi 
Sportivi via Olimpica Sala 

Uno studio della Cisl sui servizi 

Ultima l'assistenza 
Per mille niente scuola 

«Ecco perché ci lamentiamo» 

Un quaderno delle doglianze in piena regola 
L assistenza sociale del Comune si fa I esame e si 
boccia da sé pochi soldi, scarsa programmazio
ne, mancanza di coordinamento disinteresse del 
1 amministrazione E il volontariato? «Non serve a 
nulla se la città, che sta perdendo la cultura della 
solidarietà e pensa solo agli affari, non fornisce 
servizi e strutture» 

CLAUDIA ARLETTI 

I B «Abbiamo una periferia 
dove dopo le otto sera non ci 
si può stare I giovani vanno a 
dormire o vengono in centro 
Dove peraltro qualcuno 
pensa oene di mettere can 
celiate» Monsignor Luigi Di 
Liegro della Canlas punta 
I indice contro i mali della cit 
là approfittando di un conve 
gno organizzato dalla Cisl 
sulle condizioni pietose in 
cui versano i servizi sociali in 
città 

Presenti oltre a Mano Ajel 

lo e ad Alfredo Orsini della 
Cisl Francesco Alvaro din 
gente dei servizi sociali del 
Comune e Pasqualino Stefa 
nelli sociologo Per conto 
della Cisl questi hanno con 
dotto una ncerca tra gli ope 
raion Uno dopo I altro con 
cifre dettagliate vengono 
elencati i problemi «sociali» 
della città e i sistemi utilizzati 
per farvi fronte 

La ncerca una sene di do 
mande sul «come lavorate» e 
su «come vorreste lavorare» 

ha nguardato 227 operatori 
tra assistenti sociali educato 
n amministratoli Ne esce un 
quadro disperante Soffocati 
dalla burocrazia a corto di 
soldi tenuti in poco conto 
dalla pubblica amministra 
zione Quasi il 70 per cento 
degli operatori Intervistati la 
mentano la totale mancanza 
di coordinamento tra strutlu 
re e amministrazione Nel 45 
per cento dei casi ci si sente 
esclusi dal dibattito sull inte 
grazione dei servizi La re 
sponsabihtà'delle carenze nel 
funzionamento dell assisten 
za vengono addebitate in pn 
mo luogo ali assetto uei servi 
zi (47 per cento delle nspo 
ste) alle carenze del quadro 
normativo (36 per cento) ai 
politici più interessati secon 
do il campione intervistato a 
spartirsi poltrone che non a 
occuparsi dei bisogni della 
città (43percento) 

L assessorato ai servizi so 
ciati è il fanalino di coda- di 

Ubicazione dei servizi 

Rapporto con le instit.ni 

Non comprensione da 
parte dell'utenza 

Orari incompatibili 

si 

30,9 

42,3 

22,8 

42,3 

NO 

6,5 

3,3 

10,6 

4,9 

IN 
PARTE 

37,4 

31,7 

35,8 

30,9 

NON 
RISPOSTO 

25,2 

22 7 

30 8 

21,9 

% 

100,0 

100 0 

100,0 

100,0 

ce monsignor Di Liegro «Non 
a caso ali assessore viene re 
galata sempre un altra poltro 
na a titolo consolatorio» Ma 
quanto spende la città per fa 
re fronte a emarginazione 
droga handicap? Nel 1988 
per [assistenza sono stati 
stanziati 92 miliardi Undici 
miliardi sono andati ai 1600 
minori seguiti ventidue agli 
anziani quarantadue agli 
handicappati Soltanto due 
miliardi sono stati destinati al 
recupero dei tosssicodipen 
denti E ancora due miliardi 
- dal fondo regionale - pove 
vano essere spesi per I allestì 
mento di campi per • nomadi 

(la crisi alla Pisana ha impe 
dito che i lavon avessero mi 
zio) In tutto le persone assi 
stite in città grazie allinter 
vento del Comune sono 
]3mila Dei 1700 operatori al 
lavoro solo 56 sono assistenti 
sociali Gli altn sono ammim 
straton giovani e cosi via 
Troppo pochi7 «Pochissimi 
nulla se si volesse fare pre 
venzione davvero» dice Fran 
cesco Alvaro «Rispetto alla 
domanda che ci arriva cer 
chiamo di farli bastare» 

Si è parlato molto anche di 
mmon Un esempio aliar 
mante Ogni anno mille ra 
gazzi non terminano il ciclo 

della scuola dell obbligo Di 
15mi!a non si sa che fine fac 
ciano Non si isenvono a cor 
si supenon si ipotizza per lo 
ro un lavoro nero o pegg o 

E la soluzione' «Non è il 
volontariato» dice Di Liegro 
MI volontariato non può fare 
nulla se I amministratone 
non offre servizi strutture se 
non fa coordinare il lavoro 
delle associazioni» Dalla Cisl 
un invito «Bisogna istituire 
degli osservatori nei quartieri 
nelle zone a rischio Bisogna 
cambiare mentalità impedire 
che arrivino ai centri di assi 
stenza quando spesso non 
e e più nulla da fare» 

Pei e Verdi accusano la giunta 

«La Regione abbandona ,$ 
i cani e i gatti randagi» ' 
H Tatuaggi o microchips7 

L anagrafe canina si è bloc 
cata di fronte a questo inter 
rogativo A dieci mesi dall en 
trata in vigore della legge rt 
gionale per i cani e i gatti ab 
bandonati non è cambiato 
niente I primi o00 milioni 
stanziati con la nuova legge 
sono andati perduti e stesso 
rischio corre anche il fondo 
stanziato per 189 un miiiar 
do L applicazione della leg 
gè hanno denunciato le op 
posizioni è stata bloccata dai 
tentativi della Regione di la 
sciare ai privati il controllo 
dei canili e dai pi etesii circa 
il diverso tipo di tatuaggio da 
applicare 

«È la giunta regionale a 
non rendere esecutiva la leg 
gè - hanno affermato in una 
conferenza stampa i consi 
ghen regionali Annarosa Ca 
vallo del Pei e Francesco 
Bottaccloli dei Verdi arcoba 
leno - Cosi anche per que 
sta estate si npropone il prò 
biema dell abbandono degli 

animali senza che niente sia 
stato fatto» 

Con I entrata in vigore del 
la legge sull anagrafe canina 
ogni cittadino deve denun 
ciare entro tre mesi il posbes 
so dell animale che a sua \ol 
la de\e portare tatuato un nu 
mero di codice progressivo e 
la sigla della Usi di appaile 
nenza In questo modo sa 
rebbe sempre possibile risali 
re ai proprietari degli ammali 
abbandonati che potrebbero 
essere rintracciati per telelo 
no La legge prevede anche 
multe da 300 000 lire fino a 3 
milioni 

1 due consiglieri regionali 
hanno fatto un lungo elenco 
delle mancanze della Regio 
ne L anagrafe canina non 
esiste nemmeno alla lontana 
- hanno detto - i canili sani 
tari che avrebbero dovuto 
occuparsi del controllo e del 
la limitazione delle nascite 
non sono mai stati istituiti la 
campagna di informazione 
che si sarebbe dovuta svolge 

re nelle scuole non è nean 
che iniziata e non si e fatto 
niente per la cura e la stenliz 
zazione dei gatti randagi Le 
uniche cose che la giunta Re 
q onale ha fatto hanno un se 
gno negativo Prma ha tenta 
to di far passare una delibera 
in comm ssione per proroga 
re i termini di legge Poi anzi 
che appi care la legge esi 
stente ha predisposto un al 
tro testo nel quale viene affi 
dato tutti ai pr vati Ma dall 11 
ottobre - hanno concluso la 
Cavallo e Bottaccioh - scatte 
ra il divieto di soppressione 
dei cani E per quella data la 
giunta regionale non può fare 
finta di niente» 

Intanto le associazioni prò 
tezionisliche ed ambientali 
presenti alla conferenza 
stampa hanno annunc ato 
che denunceranno il presi 
dente della g unla regionale i 
presidenti delle Usi e i sinda 
ci di tutti i Comuni del Lazio 
per istigazione ali abbandono 
degli animali 

Turisti 
in «umido» 
in piazza 
del Popolo 

• I Non e è niente da fare Con o senza ord nanza del s nda 
co i! pediluvio imperversa nelle fontane della cap tale Coi p e 
I gonfi per aver scarp nato in g ro per la e ita tra colossei for 
r mani e eh ese in tutte le salse o aver aspetta o nvdno al a fer 
mata dell autobus il turista alla f ne cede sempre al fase ro re 
frigerante della fontana Tolti sandali e scarpe da ginnasi ca 
con tanto di gomma surriscaldata s concede un att mo di relax 
tra i marmi venerand immergendo i p edi tra le eh are fresche 
e dolci acque e cedendo ali umana debolezza Perché in fon 
do un ped luvio sotto il sole cocente vai bene una multa 

Studi Irspel 

Immigrazione 
e povertà 
i nuovi temi 
M La necessità di aprire il 
dialogo con enti ed istituzioni 
della Regione per raccogliere 
suggenmenti e spunti pro
grammatici Su questa direttri 
ce è stata convocata len la 
prima conferenza di pro
gramma» dell Irspel 1 Istituto 
di studi e ricerche per la pro
grammazione economica e 
temtonale del La^io «La Re
gione ha forse il difetto di pro
grammare poco ma quando 
lo ha fatto ci ha sempre consi 
derato interlocutori e punti di 
riferimento attendibili» ha sot 
tolineato nel) introduzione ai 
lavon II presidente dell istituto 
Patrizio Valeri «Proprio questo 
rapporto che va potenziato 
ha messo in evidenza quanto 
il nostro centro svolga ncer 
che sul campo sempre atten 
to ai problemi reali come 
punto di raccordo fra ricerca 
scientifica e operatori econo
mici» Ma la ricerca astratta e 
fine a se stessa non serve a 
niente tanto meno è utile I in 
tervento caso per caso sulle 
vane emergenze Ènecessana 
una programmazione a vasto 
raggio che preveda progetti 
almeno per ì prossimi 10-12 
anni 

Una particolare attenzione 
viene data dall Irspel ai «nuo
vi» problemi come 1 immigra 
zione dai paesi poveri la 
ghettizzazione di intere aree 
urbans la povertà e I emargi 
nazione nell area romana 
«Ma per essere competitivi sul 
mercato della ncerca di inte 
resse pubblico - ha detto an 
cora Valen - è necessano 
adeguarsi con rapidità alle 
modif cazioni della realtà so* 
ciale ed economica temtona 
tè senza dimenticare il con 
fronto fra la nostra regione e i 
paesi europei» 11 temano 
avanzato il turismo gli effetti 
della telematica sull assetto 
urbano sono le scelte strategi 
che del programma 1990-92 
presentate nella conferenza 
dell Irspel 

Costruttori 

«Appalti 
fatti 
su misura» 
• 1 Millecinquecento miliardi 
di appaiti pubblici dal gen 
naio al dicembre 88 447 mi 
liardi da gennaio a giugno 88 
di lavon iniziati per opere 
pubbliche 447 miliardi di la 
von eseguiti nello stesso pe
riodo 8 753090 metri cubi 
edificati Su questi dati del La 
zio riflette I Urcel I Unione re
gionale dei costruttori edili In 
una conferenza stampa il pre
sidente Alitata ha confermato 
la necessita della trasparenza 
nell assegnazione degli appai 
ti pubblici come garanzia per 
lo sviluppo delle imprese editi 
nella regione «le norme che 
d^ciplinano I attività degli enti 
locali hanno ormai più di ses
santa anni la discrezionalità 
amministrativa tende sempre 
più spesso ad espnmersi tn 
termini di arroganza È sem
pre più difficile poter contare 
sulla certezza del diritto - ha 
denunciato Alitata - I bandi 
di gara consentono trattative a 
dir poco scorrette offrendo 
uno spazio preoccupante agli 
imprenditon legati alla cnmi 
nalità organizzata» Si estende, 
infatti ti fenomeno degli ap
palti personalizzati (atti su mi
sura per determinate imprese 
che godono dell appoggio di 
compiacenti coperture politi
che Si accentuano fenomeni 
speculativi sugli immobili sul 
le aree Le finanziarie sembra 
no ormai avere la meglio sulle 
imprese edili locali "Tutto 
questo è ancora più grave per 
noi - ha sottolineato II presi
dente dell Unione dei costruì 
ton del Lazio - mentre nei 
prossimi cinque anni occorre
ranno 554 000 nuove stanze e 
nel bilancio 1989 della Regio
ne Lazio ci sono residui passi 
vi per 123 miliardi» 1 costrut 
ton del Lazio propongono 
perciò snellezza e rapidità 
nelle procedure accelerazio
ne nella spesa delle disponici 
lità in bilancio un testo unico 
regionale 

Gioco d'azzardo 
Affari d'oro a Pietralata 
con la «piramide romana» 
In manette una famiglia 
M Avevano sotto controllo il 
gioco d azzardo in tutta la zo 
na Est della città Pietralata 
Centocelle e Tuscolano Tutto 
in famiglia padre e due figli 
Si tratta di Ugo Pellegrini 53 
anni Lino 31 anni e Sergio di 
30 Nella loro abitazione in 
via Olevano Romano gli 
agenti della squadra mobile 
hanno sequestrato 200 milioni 
fra assegni e contanti e mi 
ghaia di schedine per il il toto
nero il (ottonerò spaccaquin 
dici e la piramide romana 1 
tre sono stati arrestati per as
sociazione a delinquere e fro
de allo Stato Altre otto perso
ne sono state denunciate 

Ruotava tutto intorno al gio
co del lotto quello autentico 
Grazie alle estrazioni settima 
nali 1 organizzazione del gio
co d azzardo poteva contare 
sull involontana complicità 
dello Stato Infatti giochi co
me lo «scassaquindici» o la 
•piramide romana» sono pos
sibili solo grazie ai numen del 

lotto La «piramide romana» e 
costituita da due caselle bian 
che in testa e da 12 per l ulti 
ma fi.a Si devono scrivere i 
numen sui quali si vuol scorn 
mettere negli spazi bianchi 2 
numen nella pnma fila tre 
nella seconda e cosi via fino 
ali ultima fila con dodici ca* 
selle Per vincere devono esse 
re estratti tutti i numeri sui 
quali si è puntato Le vincite 
naturalmente variano con il 
numero delle caselle puntate 
Per le prime due della pirami 
de si vince 2 5 volte la posta 
per la seconda fila di 3 case) 
le 5 volte la posta per I ulti 
ma fila di docici caselle 1000 
volte la posta Se si puntano 
10 000 lire si vince un milione 
Analogo meccanismo per 
«spaccaquindtcì* Si devono 
indicare 15 numen che saran 
no estratti Se ne escono me
no di 7 si perde la puntata se 
ne escono di più si vince Più 
numeri sono estratti più alta è 
la vincita 

Quartiere Eur 

Calci, pugni, insulti 
Carabinieri pestati 
da quattro transessuali 
• I Botte calci pugni insul 
ti violentissimi Due giovani 
carabimen maltrattati da 
quattro" avvenenti signore So 
Io con i arrivo dei nnforzi si è 
scoperta la verità Le quattro 
donne erano in realtà quattro 
transessuali che si erano ri 
bellat violentemente ai con 
trolli dei militari 1 quattro 
che sono stati arrestati per re 
sistema lesioni e oltraggio a 
pubblico ufficiale sono Bnt 
to Marquez 28 anni Mauro 
Max 24 Robson Smarjassi 
21 e Santo Do Esperito 27 
anni I primi tre sono brasilia 
n I ultimo è un cittadino del 
Mato Grosso I due carabinie 
ri sono stati curati a) Sani Eu 
genio con prognosi di 3 t 7 
giorni 

L operazione dei carabi 
nien del reparto operativo è 
stata compiuta nella zona fra 
I Eur e la Garbatela e spe 
ctalmente in via dell Oceano 
Atlantico e via dell Oceano 

Pacifico dove il viavai di tran 
sessuali e «clienti» è sempre 
più numeroso specialmente 
destate In tutto sono stati 
identificati circa venti cittadi 
ni brasiliani che saranno fatti 
rimpatriare 

Sempre i carabinieri della 
Legione Roma hanno arresta 
to un pericoloso trafficante di 
droga che nfomrva gli spac 
ciaton al dettaglio Luomo 
Walid Naddaf un sinano di 
31 anni è stato fermato do
po lunghe indagini vicino al 
monumento al bersagliere di 
Porta Pia con 200 grammi di 
eroina bianca purissima che 
avrebbe dovuto consegnare 
ad altri spacciatori Nella 
pensione dove abitava in via 
Palestra i militari hanno tro
vato altri 300 grammi dello 
stesso tipo di eroina Oppor 
tunamente tagliata avrebbe 
fruttato oltre un chilogrammo 
di droga da immettere sul 
mercato 
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